



学校だより

おつひ

半田市立乙川東小学校

第5号

令和6年7月19日

発行責任者：福島 富美

校訓 たくましく 心ゆたかに 大きくのびよう



プロの技



本校では、毎年、文科省の舞台芸術等総合支援事業を利用して、芸術文化方面のトップクラスのプロを学校にお招きし公演をいただいています。その公演はもちろんすばらしいのですが、この事業の良いところは、公演の鑑賞や体験をより効果的なものとするために、子どもたちにワークショップを行ってくださるところです。今年は、東京シティ・バレエ団の公演を2学期に予定していて、それに先んじて7月3日（水）に4年生がワークショップに参加しました。



ほとんどの子がバレエをみるのは初めてという中、3人のバレリーナによる練習の様子からコスチュームの紹介、マイム（パントマイム）の実演等、子どもたちも一緒に体を動かしながら進みました。クイズに歓声を上げたり、しなやかな動きに感嘆の声をもらしたり、指先まで気にして踊ったり、マイムをまねしてみたり、全員夢中になった2時間でした。終わった後、体育館から教室へ帰る子どもたちの歩き姿が、とても堂々として一回り体が大きくなったようでした。笑顔で「バレエ楽しかった!」「こうやるんだよね。」とステップをやってくれる子もいて、表現することの楽しさを満喫したようです。

さて、今回のバレエに限らず、子どもたちには様々な分野のプロの技を見たり聞いたり体験したりしてほしいと思います。それは、芸術分野に限りません。ものづくりでもスポーツでも料理でも……。その道のプロの姿は、子どもたちの世界を広げ、希望ややる気という子どもたちの成長に欠かせない気持ちを心に芽生えさせると考えています。

この夏休みには、パリオリンピックも開かれ、テレビを通して一流選手の技を見ることがもできます。旅行先で、伝統芸能に触れる機会もあるでしょう。半田市内でもいろいろな分野の体験会や見学会が企画されています。



2学期に、希望ややる気で心を満たした子どもたちに会えることを楽しみにしています。

各教室で、毎日たくさんのお話を学んでいます。



3年生：粘土工作



1年生：「大きなかぶ」音読発表会



6年生：工作鑑賞会



2年生：A L Tと英語の歌



4年生：算数



5年生：初めての裁縫

ありがとうございました



今年もたくさんの保護者のみなさんに水泳の見守りのご協力をいただき、無事、水泳学習を終えることができました。

本校では、指導者の他に、低学年プール・高学年プールそれぞれに監視の教職員を配置していますが、子どもたちのトイレやけが、体調不良時の対応やプールサイドからの見守りを保護者のみなさんにしていただいたおかげで、指導や監視に専念することができました。

暑い中、本当にありがとうございました。